

能登半島地震 被災地支援

一宮市消防団奥分団は、元日に発生した能登半島地震の支援物資として、金沢市役所へ500mlペットボトルの水30ケースを届けてきました。
震災の影響で観光者が減っています。物資の支援と同様に地域経済活性化の支援の必要性を感じました。



奥町のソフトボールチーム『快竜スーパースターズ』19名が白山市立白嶺小・中学校へペットボトル500mlの水60ケース、2ℓの水30ケースとブラックサンダー9kgを支援物資として届けました。以前から交流のある『白山ロックス』が親元を離れ輪島市から避難してきている小・中学生に今、何が欲しいのか聞いたところ、ジュースやお菓子より水が欲しい！その言葉に衝撃を受けました。皆さんの笑顔を見ることができ、また欲しいものを欲しい人の元へ届けることができ達成感を味わうことができました。

奥町を一緒に守ろう！一宮市消防団奥分団員 募集

奥分団は現在15名の団員で活動しておりますが、定員(20名)に対して不足しております。「広報いちのみや1月号」と一緒に分団員募集チラシを各ご家庭にお配りしました。また、町会長さんへお願いし、各町内会の掲示板にも募集チラシの掲示しております。消防団活動に関心をお持ちの方は下記までお問合せ下さい。

PR動画
QRコード

【問合せ先】 一宮市消防本部 消防団担当：0586-72-1193
※一宮市消防本部制作消防団PR動画(YouTubeにて)
『ヒーローを求め 一宮市消防団』是非ご視聴ください。



こども図書館 スタッフ募集！

公民館2階 中小会議室にて、土曜日・日曜日の9時から12時まで本を読み、又借りに来てくれる子どもたちの世話・相手をして頂く仕事です。あくまでもボランティアです。現在5組10名の女性軍と3名の男性で活動しております。是非お力をお貸しください！
代表 岩田 謹哉 ☎ 62-8524



令和6年4・5月 奥町連区 行事予定

月	日	行事名	会場	主催者
4	4	奥小学校入学式	小学校	奥小学校
	5	奥中学校入学式	中学校	奥中学校
	14	ゴキブリ団子づくり	公民館	公民館
	17	おくちょういきいきサロン	公民館	民生児童委員協議会
5	12	福祉大会(子ども防災訓練)	小学校	児童育成協議会
	15	おくちょういきいきサロン	公民館	民生児童委員協議会

行事予定には、奥町連区全ての行事は掲載されておりませんので、ご了承ください。

おくちゃん・たよりに関することは、下記までお問合せください。

【問合せ先】奥町連区地域づくり協議会 広報部会 連絡先 奥町出張所 28-9008



おくちゃん・たより

第68号

令和6年4月1日発行 発行者:奥町連区地域づくり協議会 広報部会

『目指せ ポッチャ日本選手権出場！』

みなさん『ポッチャ』をご存知ですか？パラリンピックの競技のひとつであるポッチャ。

奥町在住の鈴木 晴也(すずき はるや)さんが、厳しい選考会を勝ち抜き、愛知県代表として昨年10月に開催された特別全国障害者スポーツ大会『燃ゆる感動かごしま大会』に出場し、青森県・大阪府堺市の代表チームとのリーグ戦を戦い、見事1位に輝きました。



晴也さんとポッチャの出会いは、小学4年生の時に、当時の担任の先生からポッチャを教えていただき、見学会などに参加していくうちにポッチャの魅力に惹かれ本格的にポッチャを始めました。お母さんと二人三脚での歩みをスタートし、時には衝突したりしながらも、《ポッチャ甲子園》で優勝されるまでレベルUP！

今の目標は、6月1日・2日に愛知県豊田市で開催される<日本ポッチャ協会日本選手権西日本ブロック予選会>でベスト4に残り、来年1月に開催される念願の日本選手権に出場すること！限られた練習時間ではありますが、是非とも勝ち進んでみたいですね！

スタンプラリー2023 【歴史クイズ】《答え合わせ》

『おくちゃん・たより第67号』において、「奥町駅」「貴船神社」「消防団奥分団」に関する歴史クイズをそれぞれ1問出題しました。答えは下記のとおりです。

「奥町駅に関する問題」 路線がいちばん長かった時に、なかった駅はどれですか？

正解は、ア 玉野駅

「貴船神社に関する問題」 貴船神社は、かつてどこの公園にありましたか？

正解は、ウ 奥町公園

「消防団に関する問題」 奥分団は、いつ頃結成されましたか？

正解は、ア 昭和30年

主催：地域づくり協議会

認知症講座

〔第2回〕『認知症の人に対する対応方法等』

令和6年 1月27日開催

奥公民館2階大会議室にて、第2回目の認知症講座が開催されました。たんぼぼデイサービス新神戸の職員の方による認知症の人に対する対応方法などについて、詳しくお話ししていただき、とても勉強になりました。



〔第3回〕『認知症予防等』



奥公民館2階大会議室にて、最終の認知症講座が開催されました。老人保健施設やすらぎの職員の方による講義と認知症の予防体操を体験することにより、認知症予防について、分かりやすく楽しく学ぶことができました。

令和6年 2月17日開催

主催：民生児童委員協議会

おくちょういきいきサロン

令和6年 2月21日開催

奥公民館2階大会議室に多くの参加者が集まり『さくら盆おどり会』の皆さんによる冬の盆踊りを開催しました。

参加者全員で輪になり、一宮モーニング音頭や炭坑節、夏の定番のダンシングヒーローや郡上節などを『さくら盆おどり会』の皆さんに合わせて踊り、多少間違えてもなんのその、楽しくあつという間に終了時間を迎えました。

終了後には、「楽しかった」「また参加したい」「次回はいつ？」等のご意見もいただき、次回は夏の盆踊りを開催できるよう調整することとなり、実行委員一同「おくちょういきいきサロン」を開催できた喜びと共に更なる充実を心に誓った一日でした。



グローブ 届きました！

大谷翔平選手からのグローブが奥小学校にも届きました！3個のグローブをローテーションで各クラスに回していき、見たり・触ったり・実際にはめてみたりして、とても喜んでます。

大谷選手からの「野球しようよ！」のメッセージに応える様に、奥小学校から大谷選手に負けないプロ野球選手が出てほしいですね！



防犯ブザー贈呈

奥町連区町会長会は、4月に入学する新1年生児童へ毎年防犯ブザーを贈呈しており、2月19日(月)奥小学校校長室にて石田校長先生にお渡ししました。



主催：女性の会

教養講座

令和6年 1月17日開催

『知ってる？守ってる？自転車の交通ルール』

自転車は身近で便利ですが、一歩間違えると命を落としかねません。車を運転する人はもちろん、自転車に乗る人もルールを守ることが重要です。知らなかったことがたくさん学べた講座でした。

また、自転車シミュレーターを使い、スクリーンに実際の交通状況を映し、街中での自転車運転を模擬的に体験することができました。

自転車を運転する際に起こりうる危険を体験することで、危機予測能力や安全意識を高めることができました。反射神経の計測器もあり、皆さん実際の年齢よりも若い方ばかりでした(∇)/



【自転車安全利用五則】

- ・車道が原則、左側を通行 歩道は例外、歩行者を優先
- ・交差点では信号と一時停止を守って、安全確認
- ・夜間はライトを点灯
- ・飲酒運転は禁止
- ・ヘルメットを着用



主催：老人クラブ連合会

三世代交流事業

令和6年 2月11日開催

奥公民館2階大会議室にて、おじいちゃん・おばあちゃん、お父さん・おかあさん、子どもと一緒に体操やビンゴゲームを約1時間でしたが、楽しいひと時を過ごす機会となりました。

参加者 大人24名、子ども11名



主催：地域づくり協議会

地域づくり協議会研修会

令和6年 1月28日開催

『名張流まちづくり』

三重県名張市から地域づくり協議会運営について、立ち上げから現在の活動状況などについて、詳しくお話しいただき、予定していた時間をオーバーしてしまうほど、とても充実した時間となりました。

今回の研修会には、一宮市市民協働課職員や一宮市内の地域づくり協議会役員の方々も多く参加され、それぞれの地域課題解決の参考になったのではないのでしょうか。

※地域活性化には若い力が必要！どのように地域活動に参加してもらえるのか？



地域づくり協議会とは

「地域づくり協議会」は、統合された地域への交付金・委託金の受け皿になるなど、新しい地域自治の仕組みです。今まで別々に活動することが多かった地域の団体等が、連区単位の地域づくり協議会という同じテーブルにつき、地域のことを一緒に考え、実行します。

町内会で解決できることは町内会で、できないことを地域づくり協議会で、それでもできないことを行政が行うという相互補完的な関係を目指しています。